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您看过白酒的酿制过程吗？您
亲身体验过酒厂的酒香弥漫吗？您
储存了多少纯粮酒？自本报藏酒团
启动第六次储酒活动报名以来，巨
大的优惠力度和刺激的抽奖活动
吸引众多市民报名咨询，为子女、
父母、企业存酒。因名额有限，如果
你想储存纯粮杨湖原液，请抓紧时
间报名，2月7日早晨8:30在中华东
路凯瑞国际广场集合，免费乘坐大
巴准时启动藏酒之旅。

如果，你已经为人父母或者
即将为人父母,你为自己的子女储
存酒了吗?子女的满月酒、三岁酒、
成人酒、状元酒、喜酒……储存下
这些酒不但能保证酒的高品质,更
是储存了对子女的爱,当酒开启的
时候 ,不仅有酒香 ,子女感受到更
多的或许是父母的爱。

现在,越来越多的菏泽市民开
始自己储酒,尤其是储存婚宴酒。

“两年前我在杨湖买了几十斤的
酒 ,储存了起来 ,等到儿子结婚的
时候我再打开,自己储存的酒我感
觉很有意义。”市民徐先生说。

据了解,杨湖酒从原料、工艺、

窖池、配料、贮存都不同于国内任
何一家,结合了茅台酱香的堆积工
艺 ,五粮液五粮配比的配料工艺,
清香型汾酒的窖池工艺,引用高科
技手段生产了自己独特的生香酵
母。窖池贮酒、高温发酵、高温流
酒、分段贮存,打造了独特风味的
杨湖酒。它的特点:酒体协调、酱香
突出、焦糊风格明显,味净味长,幽
雅细腻,空杯留香持久。

所以说,消费者在消费白酒的
时候,如果想真正消费到纯粮固态
白酒,必须深层次了解生产该产品
的企业 ,走进该企业 ,比较其年产
量和年销量,不要单单看企业规模
及知名度。纯粮不纯粮,看空杯留
香不留香。

“我们不敢保证我们的产品
是最好,但敢保证百分百为原生态
纯粮白酒,绝不添加任何化学香精
香料。”杨湖酒业董事长李宪德郑
重做出承诺。杨湖愿意为普通老
百姓搭建一个储酒平台。“市民可
以直接到我的酒厂酿酒车间去灌
刚生产出来的纯粮酒。让你们亲
眼看到纯粮酒的生产流程。”李宪
德说,杨湖欢迎社会各界人士去酒
厂参观，人人都是藏酒家。

人人都是藏酒家
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本报菏泽2月1日讯(记者
李贺 张建丽) 3日起，菏泽正
式进入“两会”时间。中国人民
政治协商会议第十四届菏泽市
委员会第四次会议将于3日上
午开幕,菏泽市第十八届人民代
表大会四次会议第一次全体会
议也将于4日上午正式召开。

据悉，政协第十四届菏泽
市委员会第四次会议召开时
间为2月3日至5日。参加会议
的政协委员将于 2日下午报
到，3日上午在菏泽大剧院举
行市政协十四届四次会议第

一次全体会议。
菏泽市第十八届人民代表

大会第四次会议的召开时间为
2月4日至6日。参加会议的人大
代表于3日下午报到，4日上午
菏泽市十八届人大四次会议第
一次全体会议开幕。

对即将召开的“两会”，您
有啥建议、意见或者期待？对菏
泽未来的发展有什么想法？最
关心的话题是什么？有哪些困
难希望得到解决？有什么话想
对人大代表和政协委员说？

去年“两会”时间，本报开

通了“捎话上两会”栏目，面向
市民征集“自己的议案”，受到
广大读者关注，收到了众多建
议。

即日起，本报将继续开通
“捎话上两会”栏目。听取您的
意见、建议和愿望，从中选择
具有代表性和建设性的建议，
转交到代表、委员们手中，向
即将召开的市“两会”提交。针
对读者、网友集中关注的问
题，我们将采访代表、委员和
相关方面负责人，通过报道回
应您的关切。

本报“捎话上两会”栏目参与方式：

即日起，您可将自己的看法及

建议，发新浪微博或腾讯微博@今

日菏泽；关注今日菏泽微信公众平

台：qlwbhz，发送微信即可；也可以

拨打电话6330000提出您的建议。
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